
"ЛУКОЙЛ" предложил не спешить с принятием законопроекта об обязанности нефтяных компаний отчитываться о влиянии на климат
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Об этом на конференции "Корпоративное управление в России" заявил первый
вице-президент компании Александр Матыцын. По его словам, такую отчетность
разумно вводить после ее долгой апробации, разработки стандартов сбора информации
и расчетов затрат компаний. "Законопроект имеет свои позитивные стороны, потому что
в нем присутствует отчетность об устойчивом развитии, климат. Но он несет и
определенные проблемы, потому что требует подготовки не только методологической,
но и статистического сбора информации. Если говорим о климате, то нам необходимо
для начала поговорить, как мы будем это считать, какие стандарты, во что это
обойдётся компаниям, если это будет принято на законодательном уровне", - сказал он.

  

Подробнее:  https://www.interfax.ru/russia/684027 
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